

Nuevos modelos GPS de Packard Bell

Autor vbraque
miércoles, 16 de mayo de 2007
Modificado el miércoles, 16 de mayo de 2007

Sí, Packardbell también tiene línea de navegadores. Los fabricantes no son tontos y saben donde hay un buen negocio por explotar.

Hoy os hablamos de los dos nuevos presentados, pertenecientes a la colección Compasseo; concretamente son los modelos Compasseo 810 y Compasseo 830.

La pantalla de ambos equipos se sitúa en unas decentes 4 pulgadas, lo que supone un incremento de media pulgada respecto a los modelos anteriores de la marca.

Como chip usan el SiRF Star III, cuentan con recepción del estado del tráfico, manos libres por bluetooth, batería de escasas 2 horas de autonomía, ranura para tarjetas SD y funciones de reproducción de audio y vídeo.

Los precios van de los 299 euros a los 449, y la diferencia entre modelos se sitúa en los mapas y el servicio de recepción de información del tráfico.

Visto en <http://www.xataka.com>